

**Minister bringt Thema vor die UNO  
Kurz telefonierte mit Frau des  
inhaftierten Saudi-Bloggers**



Außenminister Sebastian Kurz (VP) wird den Fall des regimiekritischen saudischen Bloggers Raif Badawi heute bei der UNO thematisieren. Das sicherte er der Frau des Bloggers, Ensaf Haidar (re.), gestern in einem Telefonat zu. Dem Blogger droht jetzt angeblich sogar die Todesstrafe ■

Foto: AFP



**Lehrlinge zwei Tage  
lang Parlamentarier**

96 Lehrlinge aus zehn Betrieben haben morgen und übermorgen dienstfrei. Arbeiten müssen sie dennoch: Sie schlüpfen in die Rolle von Gesetzgebern. Auf Einladung von Nationalratspräsidentin Bures (SP) halten die Jugendlichen das erste Lehrlingsparlament ab. Es ist Teil einer Offensive, um die

„Kluft zwischen Schülern und Lehrlingen zu überwinden“, so Bures. Eine aktuelle Studie zeigt, dass 71 % der Schüler zwischen 16 und 17 Jahren wählen gehen, aber nur 62 % der Lehrlinge.

In der Demokratiewerkstatt, an der seit 2007 rund 73.000 Kinder und Jugendliche teilgenommen haben, soll ein eigenes Lehrlingsmodul entstehen ■

Foto: Lisi Niesner

**Grüne plakatieren  
„Halb-Kanzlerin“**

Witzig, provokant, beides? Für eine Kampagne rund um den Frauentag am 8. März zeigen die Grünen ab heute feminine Seiten der vier männlichen Parteichefs von SP, VP, FP und Neos. Unter dem Titel „Halbe-Halbe“ soll auf Lohn-differenz und ungleiche Verteilung der Arbeit im Haushalt und bei der Kinderbetreuung aufmerksam gemacht werden, so Grünen-Chefin Eva Glawischnig ■

**HALBE-HALBE  
IN BERUF, POLITIK  
UND ALLTAG.**

Foto: Grüne

**POLIZEI**



**SICHERHEITSOFFENSIVE  
FÜR WIEN**

**JETZT BEWERBEN! WWW.WIEN-POLIZEI.AT**

Weitere Auskünfte erhalten Sie unter:

Tel. 01/313 10-76 225 oder bei [aufnahme-wien@polizei.gv.at](mailto:aufnahme-wien@polizei.gv.at)



ENTGELTICHE EINSCHALTUNG